

Protokoll der 24. FBK-Jahresversammlung, 29. Mai 2024, 19.00

Die Präsidentin begrüsst die Anwesenden, insbesondere den Referenten, Herrn Christian Knuchel.

Entschuldigt haben sich Patrick Jendly, Felicitas Wagner und Martin Kernen.

1. Im kurzen Jahresrückblick wird insbesondere erwähnt, dass die Abklärungen stark zugenommen haben und dass eine zweite Psychologin mitarbeitet. Auch die FBK-Förderkurse verzeichnen eine Zunahme an Teilnehmer:innen.
2. Das Protokoll der 23. Jahresversammlung wurde auf die FBK-Homepage aufgeschaltet und wird von der Versammlung genehmigt.
3. In Anbetracht der wenigen Teilnehmer wird auf die Wahl eines Stimmzählers verzichtet.
4. Der Tätigkeitsbericht 2022/23 wurde ebenfalls auf der Homepage aufgeschaltet und wird genehmigt.
5. Frens erläutert die Vereinsrechnung, welche mit einem kleinen Defizit von Fr. 32. Abschliesst.
6. Philipp Akeret kommentiert seinen Revisionsbericht und empfiehlt, den anwesenden und abwesenden Vorstandsmitgliedern die Décharge zu erteilen.
7. Das Jahresprogramm wird kurz diskutiert. Es wäre wichtig, den FBK in weiteren Kreisen bekannt zu machen. Die Öffentlichkeitsarbeit muss intensiviert werden.
8. Das vorgelegte Budget 2024 wird von Frens kurz erläutert und das anvisierte Ziel von einer schwarzen 0 soll im laufenden Jahr erreicht werden.
9. Der Vorstand wird für weitere 2 Jahre gewählt.
10. Dr. Marco Traub wird als neues Vorstandsmitglied gewählt.
11. Nach kurzer Diskussion wird entschieden, dass der Mitgliederbeitrag nach 23 Jahren um Fr. 10.- auf Fr. 60.- angehoben wird. Es soll den Mitgliedern eine Ermässigung bei kostenpflichtigen Angeboten gewährt werden.
12. Es wird aus der Versammlung angeregt, dass «Erfahrungsaustausche» wieder angeboten werden sollten. Ferner sollen generell die Preise für die FBK-Angebote erhöht werden. Abklärungen Fr. 900.-, Elternkurse: Einzelperson: Fr. 350.-, Paare: 600.-. Es wird ein erstes Brainstorming-Gespräch mit Philipp Akeret in den nächsten Wochen stattfinden. Der FBK hat ein grosses Potenzial, welches zur Zeit nicht ausgeschöpft wird.

Im Anschluss an den offiziellen Teil gab uns Christian Knuchel einen Einblick in sein Leben, seinen Werdegang und seine Arbeit als Hausmeister in einem Schulhaus im Seeland. Es ist zu erwähnen, dass seine grosse Liebe die verschiedensten Tiere sind, welche er demnächst im FBK-Förderkurs vorstellen wird.

Scheunenberg, 31. Mai 2024

Für das Protokoll

Beatrice Giovannoni